

Ressort: Auto/Motor

Fehlende Zulassungen führen zu monatelangen Auto-Lieferfristen

München, 04.08.2018, 00:00 Uhr

GDN - Weil sich die deutschen Hersteller bei den schärferen Abgasnormen, die von September an gelten, verkalkuliert haben, müssen Hunderttausende Kunden monatelang auf ihre neuen Autos warten. Das berichtet die "Süddeutsche Zeitung" (Wochenendausgabe).

Viele Modelle können demnach nicht schnell genug zugelassen werden, denn ihnen fehlt die nötige Freigabe durch das Kraftfahrtbundesamt. Der Automobilverband VDA rechnet damit, dass die deutschen Hersteller noch auf mehr als 500 Genehmigungen warten. Allein VW will bis zu 250.000 Fahrzeuge auf Halde produzieren. Audi muss immer neue Abstellflächen anmieten und kann seinen Kunden keine Liefertermine mehr nennen. Schuld an den Engpässen sind diesmal vor allem dreckige Benziner. Auch Benzinmotoren werden mit dem neuen Prüfzyklus unter Realbedingungen auf der Straße getestet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109743/fehlende-zulassungen-fuehren-zu-monatelangen-auto-lieferfristen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619